

# FPII

## Donor Darah di Open Stage Pagoda Parapat Pajang Gambar Incumbent, Bawaslu Tegur PMI Simalungun

Karmel - [SUMUT.FPII.OR.ID](http://SUMUT.FPII.OR.ID)

Oct 5, 2024 - 21:39



SIMALUNGUN-Kegiatan kemanusiaan Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Simalungun dengan menggelar donor darah di Open Stage Pagoda Parapat Kecamatan Girsang Sipangan Bolon diduga tidak murni bergerak dari sisi kemanusiaan

Pasalnya, lembaga independen yang bergerak di bidang kemanusiaan atau yang familiar dengan sebutan Palang Merah Indonesia (PMI) itu memajang gambar Incumbent yang juga merupakan salah satu calon Bupati Simalungun yang ikut dalam kontestasi Pilkada tahun ini. Sabtu (05/10/2024)

Terpampangnya foto atau gambar Incumbent di salah satu spanduk di acara donor darah itu sempat membuat warga sekitar protes dan menduga Palang Merah Indonesia (PMI), lembaga yang selama ini dikenal netral, telah berpihak kepada salah satu pasangan calon.

Selain itu warga juga menyebutkan, bahwa aksi donor darah yang dilaksanakan Palang Merah Indonesia (PMI) Kabupaten Simalungun itu dipandang telah dijadikan sebagai tunggangan politik demi kepentingan salah satu pasangan calon Bupati Simalungun

Warga setempat, bermarga Simbolon itu mengingatkan Palang Merah Indonesia (PMI), bahwa organisasi itu adalah organisasi kemanusiaan yang independen. PMI Simalungun seharusnya tidak terlibat dalam politik praktis di masa kampanye Pilkada Simalungun.

Mengetahui adanya foto atau gambar Incumbent di spanduk, Ketua Bawaslu Simalungun Adillah Feruari Purba menegaskan Tim Panawas Kecamatan Girsang Sipangan Bolon langsung turun ke lokasi dan memberikan pemahaman kepada panitia penyelenggara aksi donor darah itu.

"Kami sampaikan, saat ini RHS bukan lagi Bupati Simalungun karena sedang cuti kampanye. Kami juga sampaikan, masyarakat juga agar sama-sama menjaga kesepakatan pilkada damai itu. Bawaslu telah perintahkan agar spanduk itu diturunkan," ujar Adillah kepada wartawan melalui sambungan seluler.

Ia juga menyampaikan, bahwa spanduk yang sempat dipajang panitia donor darah dengan mencantumkan foto atau gambar Incumbent langsung diturunkan oleh Panitia Pengawas Pemilihan Kecamatan (Panwascam) Kecamatan Girsang Sipangan Bolon dan panitia donor darah (rls)